Ligue Bruxelloise pour la Santé Mentale > Secteur Santé Mentale > Actualités > « ON Y VA » ATELIER RAP Hip-hop SLAM

« ON Y VA » ATELIER RAP Hip-hop SLAM

Le projet « ON Y VA », qui a pour objectif d'offrir, dans le contexte de notre Service de Santé Mentale, la possibilité d'une autre démarche de soin pour les adolescents et jeunes adultes.

Cette initiative est mise en œuvre en partenariat avec l'Asbl Article 27.

Il s'agit d'un dispositif basé sur l'écriture collective à travers le hip-hop.

L'intérêt de ce projet réside dans les valeurs et l'esprit du **hip-hop** à travers **le rap, le slam**, et **l'écriture.** Il permet de restituer un droit d'expression ; faciliter l'expression créative, engagée, critique, personnelle et collective. En effet, ces deux disciplines du hip-hop, que sont le rap et le slam, sont essentiellement des expressions populaires qui reposent sur le vécu de la personne, sa propre expérience, dite avec force ou de manière directe, lui permettant de raconter le monde qui l'entoure, la société, le système dans lequel elle évolue, la manière dont elle ressent et vit sa réalité.

Tou.te.s les jeunes qui pourraient bénéficier de ce projet sont les bienvenu.e.s avec ou sans suivi thérapeutique, avec ou sans pratique artistique.

Nous nous rendons compte que la mobilisation de notre public doit être accompagnée au-delà d'une information orale ou par email pour leur permettre de s'approprier un nouveau projet. Aussi, nous sommes disponibles pour vous rencontrer avec ou sans les jeunes. Nous pouvons également rencontrer les jeunes seul.e.s ou avec leurs parents.

Nos activités de créations artistiques s'adressent à un public de 14 à 25 ans.

Elles ont lieu les samedis après-midis de 14h à 17h au Méridien à partir du Samedi 26 février 2022.

C'est un temps et un espace de découverte, de liberté et d'expression, encadrés par un.e membre de notre équipe et un.e artiste.

Le groupe est ouvert.

Béatrice : 0486 789 811 02/218 56 08 onyva@ssmlemeridien.be